

BAB V

PENUTUP

Pada kesempatan kali ini peneliti akan mengemukakan beberapa kesimpulan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan. berikut adalah kesimpulan dan saran yang akan disampaikan oleh peneliti :

A. Simpulan

Pada bagian akhir sebuah laporan selalu dipaparkan sebuah kesimpulan terkait dengan penelitian yang telah dilakukan, berikut ini kesimpulan yang dikemukakan oleh peneliti :

1. Penerapan metode *Complex Instruction* dapat berjalan dengan baik.

Pada proses pembelajaran, peneliti menerapkan metode *Complex Instruction*, dimana pada saat pembelajaran siswa dibentuk menjadi beberapa kelompok dan setiap anggota mendapatkan tugas sesuai dengan perannya masing-masing. Peneliti yang bertindak sebagai guru melaksanakan pembelajaran sesuai dengan sintaks metode *Complex Instruction* yang ditunjukkan dengan skor sebesar 75,96% pada siklus I kemudian meningkat menjadi 94,23 % pada siklus II. Selain aktivitas guru yang diamati, aktivitas siswa pun ikut menunjang kesuksesan aktivitas guru. Berikut adalah hasil prosentase aktivitas siswa yang diperoleh dengan lembar observasi siswa pada saat mengikuti proses belajar mengajar dengan menggunakan metode *Complex Instruction*.

Pada siklus I skor yang diperoleh adalah 71,87% kemudian meningkat menjadi 90,62% pada siklus II.

2. Adanya peningkatan hasil belajar siswa dengan menerapkan metode *Complex Instruction*. Setelah siswa mengikuti pembelajaran dengan metode *Complex Instruction* pada mata pelajaran IPA materi Gaya hasil belajar siswa sangat baik mencapai rata-rata 93 di atas KKM yang ditentukan oleh sekolah yaitu 80 dengan prosentase ketuntasan belajar 89%.

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penerapan pembelajara dengan menggunakan metode *Complex Instruction* dapat meningkatkan hasil belajar IPA materi Gaya pada siswa kelas IV MI Nurul Ulum Tulangan.

B. Saran

Adapun saran yang akan disampaikan sebagai berikut :

1. Bagi lembaga pendidikan

Peneliti berharap untuk bisa mengembangkan model atau metode pembelajaran yang lebih bervariasi lagi, serta memanfaatkan berbagai macam yang ada dilingkungan sebagai medianya.

2. Bagi Guru

Peneliti berharap kepada segenap guru untuk tidak ragu-ragu dalam menerapkan model atau metode yang sesuai dengan karakteristik siswa

dalam proses pengajaran. Agar para siswa tidak mengalami kebosanan dan supaya lebih tertarik lagi dengan mata pelajaran yang sedang diajarkan.

3. Bagi Siswa

Peneliti berharap agar para siswa selalu memberikan respon yang baik ketika guru memberikan pembelajaran. Serta memperhatikan terhadap apa yang disampaikan guru. Tidak lupa juga supaya para siswa tetap semangat dan bersungguh-sungguh dalam mencari ilmu.

4. Bagi Calon Peneliti

Peneliti berharap agar para peneliti diwaktu yang akan datang tetap melakukan pembaruan terhadap penelitiannya.

5. Bagi Pembaca

Peneliti berharap agar para pembaca dapat memperoleh manfaat dan menambah wawasan dalam bidang pengetahuan. Peneliti menyadari dalam penelitian ini membutuhkan banyak kritik dan saran dari pihak terkait. Oleh karena itu peneliti berharap kepada para pembaca untuk lebih banyak membaca dari sumber-sumber yang lainnya.